

## SEJARAH POLITIK

### A. Definisi Ilmu Sejarah dan Ilmu Politik

Sejarah adalah ilmu yang mempelajari kejadian-kejadian alam peristiwa yang terjadi pada masa lampau dalam lingkungan kehidupan manusia seperti harapan, prestasi, kekalahan, kemenangan., penemuan. ide dan keyakinan umat manusia sejak pertama kali muncul di bumi ini Atau dengan kata lain sejarah adalah ilmu tentang sesuatu yang mempunyai makna sosial meliputi rekonstruksi masa lalu dan tentang sesuatu yang tertentu.

Ilmu politik adalah ilmu bantu yang berguna untuk sejarah, ideologi, teknologi, militer, individu, seks, intusi, agama. mitos, ekonomi, budaya. etnisitas, ras, umur dan golongan sebagai kekuatan dalam sejarah.

- Ilmu Politik menurut kamus istilah populer kontemporer (MDI Al-Barry Sofyan Hadi AT) adalah ilmu kenegaraan/ketatanegaraan; taktik untuk memperoleh dan mempertahankan kedudukan dalam pemerintahan negara
- Robert A Dahl dalam karyanya "What is Political Science" mengungkapkan bahwa ilmu politik merupakan studi tentang politik secara keilmuan atau *politic as a science* yaitu suatu kerangka usaha-usaha dari ilmu tersebut dengan melalui studi sistematis mengenai politik itu sendiri.
- The Liang Gie dalam buku Ilmu Politik (1978) mengungkapkan bahwa ilmu politik adalah sekelompok pengetahuan terapan yang membahas gejala-gejala dalam kehidupan masyarakat dengan pemusatan perhatian pada perjuangan manusia mencari atau mempertahankan kekuasaan guna mencapai apa yang diinginkannya.
- Soelaeman Soemardi dalam buku Ilmu Politik di Indonesia mengungkapkan bahwa ilmu politik adalah ilmu pengetahuan kemasyarakatan yang mempelajari masalah kekuasaan dalam masyarakat, sifat hakekatnya, dasar landasannya. proses kelangsungannya ruang lingkupnya serta hasil dan akibatnya.
- Politik menurut Harold D Laswell adalah siapa mendapatkan sesuatu dan bagaimana cara mendapatkannya.

## **B. Hubungan Ilmu Politik dan Sejarah**

Ilmu politik dalam perkembangannya sangat dibantu oleh sejarah dan Filsafat, Dua kajian ini turut mengembangkan kajian ilmu politik baik dari segi pencarian konsepsi fundamental maupun penelusuran titik-titik penemuan data dan fakta dan masa-masa sebelumnya. Dalam buku pendekatan Ilmu Sosial dalam Metodologi Sejarah Sartono menuliskan “Politik adalah sejarah masa kini dan sejarah adalah politik masa lampau. Sejarah identik dengan politik, sejauh keduanya menunjukkan proses yang mencakup keterlibatan para aktor dalam interaksi dan peranannya dalam usaha memperoleh apa, kapan dan bagaimana.